

La familia Tapia Serrano durante la inauguración del Hotel Comfort Inn Hermosillo Pitic, acompañado por ejecutivos de la cadena Choice Hotels y de autoridades municipales.

Siendo Hermosillo una ciudad con un fuerte desarrollo en ese tema, el alcalde no dudó en ir a promoverla para atraer más inversiones a la capital que a su vez generen más y mejores ofertas de empleos para los pobladores de la ciudad.

En su visita a Phoenix, el alcalde recorrió la planta de semiconductores *TSMC* y sus empresas proveedoras y compartió con la alcaldesa de Phoenix, **Kate Gallego**, las virtudes de esta capital como destino atractivo de inversiones y expuso los avances en la transición energética.

Fue una agenda de muchas reuniones del alcalde con autoridades y directivos de la capital de Arizona, de las cuales ojalá que pronto se vean los frutos de esta gira, y podamos contar con más empresas que vengan a invertir a nuestra ciudad.

LA GIRA QUE HIZO EL presidente de Movimiento Ciudadano, MC, Jorge Álvarez Maynez, a Hermosillo dejó pensando a muchos políticos de varios partidos. Me explico, estimado lector: Como bien sabes se ha rumorado que el alcalde Toño Astiazarán es "bien visto" por MC desde su dirigencia nacional, como alguien que pueda representarlos en las próximas pizcas electorales del 2027, como candidato al Gobierno del Estado, pero el partido naranja es muy "chiquión" y quiere que Toño no llegue a la contienda en alianza con el PRI y el PAN, como sucedió en el ámbito de la presidencia municipal.

El pasado martes que **Maynez** estuvo en la capital sonorense para inaugurar la nueva *Casa Naranja* de su partido, y habló muy bien sobre **Toño**, pero sus comentarios los cerró con: si, y siempre si, **Toño** sea candidato único de *MC*.

Incluso, es tanto el interés que tienen en el partido sobre que **Maynez** estuvo presente durante el evento de entrega de patrullas eléctricas a la *Policía Municipal*. La pregunta o inquietud de algunos políticos prianistas fue: el permitir que **Maynez** estuviese en un acto oficial del presidente municipal, ¿significa entonces que a **Toño** le late el ofrecimiento de la candidatura de *Movimiento Ciudadano*?

IINVERSIONISTA

¿Tú, cómo la ves estimado lector? Yo no lo veo participando de candidato único con MC, pues **Toño** requiere del PAN y del PRI para poder darle la pelea a Morena, y si se suma Movimiento Ciudadano, ¡cuidado! **TODO PARECE INDICAR** que al Gobierno del Estado se le sigue complicando la relación y entendimiento con los pobladores de la zona del Río Sonora, pues todavía hay grupos de ciudadanos inconformes con el proyecto hídrico que se contempla para sus comunidades. Se le ha complicado el que la población termine por aceptar, pero aunado a eso, hay algunos que se quieren colgar del asunto y han enredado de una u otra forma el tema. Incluso, entre algunos disidentes se rumoró que el Gobierno Estatal pretendía construir la presa en la Puerta del Sol, pero también un acueducto, lo que tuvo que ser negado rotundamente por el secretario de gobierno, **Adolfo Salazar**, quien ha encabezado a los diversos funcionarios que han ido a la región a explicar el tema a los habitantes.

Todavía le falta mucho a este polémico asunto, pues no hay un arreglo definitivo que termine siendo aceptado al 100 por ciento por las comunidades involucradas. HOTEL BUGAMBILIA SE TRANSFORMA... Un emotivo momento se vivió el pasado martes, cuando resultado de la transformación del histórico y tradicional **Hotel** Bugambilias pasó a ser parte de la historia, pero queda plasmado en lo que hoy es la majestuosa construcción del Hotel Comfort Inn Hermosillo Pitic, y que forma parte de la cadena Choice Hotels, misma que ya cuenta con 3 hoteles en la capital sonorense, Comfort Inn y Sleep Inn. Comfort Inn Hermosillo Pitic es un moderno y confortable hotel que cuenta con 78 habitaciones. terraza, internet de alta velocidad piscina al aire libre además de ofrecer una política de pet-friendly. La inauguración estuvo a cargo de ejecutivos de la cadena hotelera como **Daniel Tapia**, director general de Hotelera Nogales; **Germán Fernández**, CEO de Choice Hotels CALA; además de autoridades locales como Fernanda Cisneros, directora de Turismo Municipal; Francisco García Karam, de la Oficina de Convenciones y Visitantes de Hermosillo, y representantes de la Asociación de Hoteles y Moteles de Sonora. Durante la inauguración, Daniel Tapia Serrano, integrante de una familia hotelera de tradición y prestigio en Sonora, explicó que más que una renovación, el paso que dan al inaugurar el nuevo hotel, es apostarle a elevar la competitividad en Hermosillo y ofrecer un servicio de hospitalidad con estándares internacionales.

Este hotel será operado por la familia **Tapia Serrano.** *Choice Hotels International*, es una de las cadenas hoteleras más grandes del mundo en el modelo de franquicia. Hoy en día administra cerca de 7,500 hoteles con más de 630,000 habitaciones en más de 45 países y

territorios.

Comfort Inn Hermosillo Pitic llega a fortalecer la oferta de hospedaje en la capital de Sonora, para todo turista o viajero de negocios además de contribuir a la competitividad del sector hotelero.

¡Enhorabuena y mucho éxito!

YA QUE CITO A LA PRESIDENTA, si yo fuera presidente, ya hubiera "tumbado" al nefasto de **Gerardo Fernández** Noroña, quien un día sí y el otro también deja mucho que desear una, como funcionario federal, y dos, como representante de los principios de la *Cuarta Transformación*.

Seguramente la misma presidenta **Claudia Sheinbaum** a diario a de pensar «no me ayudes compadre», después de la nueva ocurrencia de «austeridad» que se aventó el senador **Noroña**.

No sale todavía la presidenta del escándalo de la casa de doce millones de **Noroña**, cuando ahora el senador se gasta un dineral al volar en un *Jet* privado al que pagó 14,000 dólares.

Qué lejos y olvidada quedó esa austeridad republicana, y sobre todo la pobreza franciscana que el gobierno pregonaba a los cuatro vientos.

Pudiera decir, allá ellos, pero no, porque todo esto repercute a los mexicanos, porque esos gastos superfluos que se "avienta" **Noroña** salen de los impuestos que millones de mexicanos pagamos mes a mes.

¡No que no eran lo mismo, pues!

**DESDE ESTE ESPACIO** envío un abrazo solidario a mi amigo **Octavio López**, quien hoy sufre la pérdida de su señor padre, **Jesús Octavio López Armendáriz**. El suceso fue en Ciudad Obregón, y hoy lloran su partida, su esposa, la señora **Isabel Cristina Peñú**ñuri **Landavazo** e hijos.

Vayan para él y su familia nuestras más sinceras condolencias, rogando al *Creador* que pronto les reconforte en este triste momento.

**Descanse en paz Jesús Octavio López Armendáriz** Mejor dejo de hacer corajes y termino por esta ocasión los comentarios políticos.

## Hasta la próxima.



**Adolfo Salazar**